
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer  do  Poder  Executivo  Municipal  informações  sobre  a  possibilidade  de
instalação de Iluminação na SP-55 no trecho compreendido entre a Mococa e a
Divisa com a cidade de Ubatuba-SP).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1.Existe  a  possibilidade  de  instalação  de  Iluminação  na  SP-55  no  trecho
compreendido entre a Mococa e a Divisa com a cidade de Ubatuba-SP?
2. Caso positivo, qual o prazo para implantação?
3. Caso negativo, qual a justificativa?

JUSTIFICATIVA

A  Rodovia  SP-55,  que  liga  Mococa  a  Ubatuba,  possui  um  trecho  de
aproximadamente  100  km  sem  iluminação  pública.  Essa  falta  de  iluminação
representa um sério risco à segurança de motoristas, passageiros e pedestres que
trafegam  pela  via,  especialmente  durante  a  noite  e  em  condições  climáticas
adversas.

A instalação de iluminação pública na SP-55, entre Mococa e Ubatuba, é uma
medida urgente e necessária para garantir a segurança de todos que trafegam
pela  via.  Além de reduzir  o  número  de  acidentes  e  aumentar  a  segurança,  a
iluminação  pública  também  contribuirá  para  o  desenvolvimento  do  turismo  na
região.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 21 de março de 2024.

RENATO LEITE CARRIJO DE AGUILAR
Vereador Tato Aguilar 
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